



むつうらっこニュース



2021. 12. 24, NO. 69



つながる なかま まち いきいき 六浦っ子

12月22日(水) 冬休み前の学習をまとめています。

登校見守り



とても寒い朝になりました。毎日の登校見守り、有難うございます。

3年生 理科



3年生 花いっぱい花壇のお世話とナデシコ・オダマキ・キャベツの苗を植えました。春にモンシロチョウやテントウムシが集まってくるのが楽しみです。

5年生 社会科・理科（専科）



5年生 専科で進めている社会科・理科も冬休み前の学習のまとめになっています。社会科では「輸出と輸入」理科では「ふりこの動き」についてグラフや表から読み取る学習をしました。

6年生 理科（専科）



6年生 水溶液の性質を調べる実験もまとめに入っています。実験結果を表にまとめ口ロノートでお互いの考えを伝えあう学習をしています。

12月23日(木) 朝から快晴 冬晴れの日でした。

登校見守り



毎朝の登校見守り有難うございます。校門では4年生のあいさつ運動が続けられています。

4年生 国語



4年生 「感動を言葉に」国語では詩を書く学習をしました。自分が感動した場面とその時の気持ちを表す言葉を考えてみました。

2年生 音楽



2年生 リコーダー演奏教室がありました。リコーダーの先生をお招きして、初めて手にするリコーダーをリズムに合わせて吹いてみました。

456組・3年生 英語



英語の時間 456組ではクリスマスに食べるお料理 3年生はクリスマスカードを使って英語でお話をしています。

国際教室・図書館



国際教室での学習も冬休み前のまとめに入っています。図書館はお正月にちなんだ開架となっています。

5年生（2組） 総合



5年生 2組の総合では校庭の庭園に池やミニお伊勢山を造ろうと活動を進めています。冬休みを前に石造園さんからいただいた切り株で木道を造りました。



掃除



明日は冬休み前の最後の登校日です。みんなで教室も廊下も階段もピカピカになるように一生懸命お掃除をしました。

12月24日(金) 明日から冬休み ワクワクの一



登校見守り

今年最後の登校見守り 地域の見守り隊の皆さんにも出ていただきました。

朝 会



冬休み前の朝会を初めて校庭で行いました。全校児童が整列して聴く姿勢が立派でした。

4年生（1組） 総合



4年生 総合で技術員さんに教わりながら、落ち葉はきやごみの出し方の勉強をしました。

1年生 学活



1年生 今年最後の学活 集会はみんなでクリスマスレクリエーションをして楽しみました。

2年生 英語



2年生 クリスマスバージョンの英語を国際担当と担任の先生でゲーム形式で行いました。

456組 学活



456組 今年最後の授業は「みんなの部屋」で冬休みのすごし方の確認をしました。

下校



4校時で終了 12時30分にみんなウキウキした気持ちで下校しました。「メリークリスマス！」「よいお年を！」 … みなさん 楽しい冬休みをおすごしてください！！